

COMPETICIONES

El CSD irrumpirá en las oficinas de la Federación de Tenis para inspeccionar sus cuentas

Palco23

23 jun 2015 - 18:03

La Real Federación Española de Tenis (Rfet) ya sabe que este jueves tendrá visita. El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha anunciado que dos funcionarios de la Subdirección General de Deporte Profesional y Control Financiero del Consejo Superior de Deportes se personarán en la sede del organismo, en el Anillo Olímpico de Montjuïc (Barcelona) "con el fin de inspeccionar los libros y demás documentos oficiales y reglamentarios de dicha Federación".

El motivo no es otro que "la total falta de colaboración que la Rfet ha tenido ante los requerimientos de información realizados por este organismo y que han desembocado en la incoación de dos expedientes disciplinarios por infracción muy grave al presidente de la Rfet y a sus órganos directivos".

En concreto, el CSD y los auditores a los que contrató para revisar las cuentas del ente federativo denuncian que se les ha negado "información y documentación justificativa" sobre las operaciones realizadas con la Fundación del Tenis Español y con el Observatorio del Tenis Español. En total, se produjo un desembolso mínimo de 700.000 euros que no ha sido acreditado y que desde la entidad presidida por José Luis Escañuela no ayudan a esclarecer. También recuerdan que la Rfet no ha facilitado sus cuentas anuales ni el libro de actas.

Miguel Cardenal, presidente del CSD, ha convocado una reunión con los presidentes de las federaciones territoriales "a fin de que tengan un conocimiento directo de dicha situación y de las actuaciones que, desde este Organismo, estamos llevando a efecto". "Excede del ámbito económico, al afectar a la imagen del tenis español y del deporte general", critica el organismo gubernamental sobre la actuación de la Rfet.

Las cuentas anuales de 2013 revelan que entre ese ejercicio y el anterior, la Federación acumuló unas pérdidas de 442.449 euros. Entre 2012 y 2013, el presupuesto del organismo pasó de 10,8 millones a 5,7 millones de euros. Las deudas con proveedores, personal y la Administración se situaba en unos 2,6 millones de euros.